

L'EOLIENNE LANCE-MOI EN L'AIR CIRQUE CHOREGRAPHIÉ





LANCE-MOI EN L'AIR (30 mn) CIROUE CHOREGRAPHIÉ

Lance-moi en l'air est une pièce toute en contact où les corps se glissent l'un sur l'autre, se projettent ou chutent dans un même élan de confiance et de sensualité. Lance-moi en l'air explore les connexions entre deux êtres, la fragilité des rapports humains, leurs équilibres, leurs contradictions et leurs énergies.

L'humanité se dégage de l'alternance entre force et faiblesse, et la prouesse acrobatique parle du corps de l'autre. Celui qui se jette, celui qui propulse, celui qui jaillit, qui est jeté en l'air, celui qui amortit le choc, sur lequel on prend appui, qui rattrape ou qui lance, celui qui offre son corps tout entier.

Lance-moi en l'air parle aux grands comme aux petits par les énergies instinctives qu'elle communique.

Argument, acro-chorégraphie et mise en scène: Florence Caillon

Interprètes : Eloisa Pereira et Théo Corre, en alternance avec Johanna Dalmon et Gabriel Dias

(interprètes d'origine : Olivia Quayle et Jan Patzke)

Musique: Xavier Demerliac et Florence Caillon Création lumière et régie : Greg Desforges

DRAC Normandie, le Conseil régional de Normandie et la Ville de Rouen.

Contact: eol@eolienne76.org / +33 (0)1 39 76 88 65 http://eolienne.cie.free.fr / Fb : l'Eolienne Cirque Chorégraphié

LANCE-MOI EN L'AIR a été créé en 2016 en coproduction L'EOLIENNE - JOLIVYANN. Avec l'aide à la création du Conseil général de Seine Maritime et l'aide à la reprise de l'Odia Normandie.

L'EOLIENNE est une compagnie conventionnée par le Ministère de la Culture et de la Communication /

©Albanne Photographe